



REVESTIMIENTOS
PROYECTOR
EXPERIENCIA • COMPROMISO • RESPONSABILIDAD



91 693 15 40
www.proyector.es

REHABILITACIÓN INTEGRAL DE EDIFICIOS

móstoles actualidad

www.mostolesactualidad.es



II Época - Número 63 - Junio 2025

Móstoles se postula como epicentro deportivo de Europa

◆ Móstoles ha dado un paso firme en su aspiración por convertirse en Ciudad Europea del Deporte 2026, con la presentación oficial de su candidatura ante el Comité Evaluador de ACES Europe. El acto, celebrado en un Teatro del Bosque lleno, contó con la participación del alcalde, Manuel Bautista, y el concejal de Deportes, Ángel Álvarez, así como con destacados deportistas españoles que respaldaron la propuesta. Durante el evento, el regidor destacó los pilares de la candidatura: la inversión pública en instalaciones desde 2023, la alta participación ciudadana de todas las edades, la promoción del deporte para la salud y la igualdad, el apoyo al deporte base y de élite a través de clubes locales, y la organización de eventos deportivos.

Página 10



Y además...

LOCAL

Móstoles refuerza su compromiso frente a la soledad no deseada

Página 3

La ciudad recibe el Premio Siete Estrellas por su impulso al deporte

Página 4

El Ayuntamiento construirá un moderno complejo deportivo en el PAU-4

Página 9

CULTURA

Lucía Blesa exhibe su diálogo entre formas y paisaje

Página 14



ESCUELA INFANTIL FANTASIA.COM
EDUCANDO NIÑOS FELICES

¡Conócenos!

91 680 23 85

C/ Irene Fernández, 10
Leganés Norte

Julio 2025

CONCIERTOS DE VERANO

VIERNES 4

**GONZALO HERMIDA
Y CONCHITA**

VIERNES 11

**UN PINGÜINO
EN MI ASCENSOR**

VIERNES 18

**AMISTADES
PELIGROSAS**

VIERNES 25

HENRY MENDEZ

SÁBADO 5

**TRIBUTO MELENDI
"MELENDIERS"**

SÁBADO 12

TRIBUTO ABBA

SÁBADO 19

**TRIBUTO HEROES
DEL SILENCIO**

SÁBADO 26

**EL MUSICAL
DE LOS CUENTOS
(ESPECTÁCULO INFANTIL)**

Todos los conciertos a las 22:00 h

PLAZA LORANCA 2^o

TU CENTRO, CADA DÍA

 **Alcampo**

 **CINESA LUXE**
PLAZA LORANCA 2

Móstoles refuerza su compromiso frente a la soledad no deseada en personas mayores

El Ayuntamiento de Móstoles continúa impulsando medidas de sensibilización y apoyo para combatir la soledad no deseada entre personas mayores.

Entre las últimas acciones destaca la instalación de un mural conmemorativo en el Centro de Mayores Juan XXIII, en el marco de la I Semana de Sensibilización "Mayores y Soledad", celebrada del 26 al 30 de mayo.

El mural forma parte de las actividades organizadas dentro de la Red de Atención a Mayores en Soledad, red a la que Móstoles se ha adherido



formalmente y que impulsa la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales. Bajo el lema "Construimos Red para

frenar la soledad" y el hashtag #RedMayoresEnCompañía, la iniciativa busca fomentar el acompañamiento y fortalecer el

tejido comunitario en torno a los mayores. La concejala de Contratación, Mayores y Bienestar Social, Raquel Guerrero, visitó

el mural como parte de los actos institucionales de la semana, en la que también se celebró el IV Encuentro de Entidades de la Red, con participación del conserje mostoleño.

Entre otras actuaciones recientes, el Ayuntamiento ha colaborado con Cruz Roja en el marco del Proyecto CRECE, que incluyó la instalación de un banco rojo en la Plaza del Pradillo con el mensaje "Hagamos comunidad", inaugurado el pasado 16 de mayo.

Las actividades contra la soledad han coincidido con la XXXIV Semana Cultural de los Centros de Mayores, que ha contado con concursos de pintura rápida, patchwork, ajedrez, fotografía, microrrelatos y un certamen gastronómico.

La clausura se celebró este 30 de mayo con la entrega de premios y la actuación del grupo Caña Roja en el Centro Juan XXIII.

PARA CONECTAR CON TUS GESTIONES DIARIAS

CURSOS DE FORMACIÓN DIGITAL

La vida es conectar

Más de 700 cursos para mejorar tus habilidades digitales.

Más información en el teléfono 012 Atención al Ciudadano

Financiado por la Unión Europea

GOBIERNO DE MADRID

Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

Comunidad de Madrid

Móstoles es reconocida por su impulso al deporte local con el Premio Siete Estrellas



◆ En una ceremonia celebrada el 18 de junio en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional, el Ayuntamiento de Móstoles recibió el Premio Siete Estrellas del Deporte en la cate-

goría de fomento deportivo des-
de las administraciones locales.

El galardón fue entregado por la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, al alcalde de la ciudad, Manuel Bau-

tista. Durante el acto, el regidor mostoleño destacó que este premio refleja el firme compromiso del municipio con el deporte como motor social y económico, y refuerza su candidatura para

convertirse en Ciudad Europea del Deporte 2026.

Bautista también agradeció la dedicación de clubes y asocia-
ciones deportivas locales, a los que atribuyó el mérito de hacer de Móstoles una ciudad ejem-
plar en la promoción de estilos de vida saludables.

En esta edición, correspondiente a los años 2022 y 2023, también fueron premiados destacados deportistas y entidades como el ju-
doca Fran Garrigós, la campeona de bádminton Carolina Marín, el exfutbolista Toni Kroos, la pira-
güista María Corbera, y el Club de Hockey San Sebastián de los Reyes, entre otros.

Desde su creación en 1987, los Premios Siete Estrellas del Deporte han reconocido a figuras de renombre del panorama deportivo nacional e internacio-
nal, así como a instituciones y organizaciones comprometidas con la promoción de los valores del deporte.

Abierto el plazo para solicitar ayudas escolares de 100 euros

◆ Hasta el 7 de julio, las fami-
lias de Móstoles podrán soli-
citar ayudas económicas para afrontar los gastos derivados del inicio del curso escolar 2025-2026. La convocatoria, impulsada por la Conceja-
lía de Educación y Festejos, contempla una ayuda de 100 euros por menor matriculado en centros educativos de titu-
laridad pública, concertada o privada en la Comunidad de Madrid. Estas ayudas están dirigidas a estudiantes del 2º Ciclo de Educación Infantil, Educación Primaria, Educa-
ción Secundaria Obligatoria y Formación Profesional Bá-
sica. Entre los requisitos esta-
blecidos, se exige que los so-
licitantes estén empadronados en Móstoles, que la renta per
cápita familiar no supere los 13.500 euros anuales, y que se encuentren al corriente de sus obligaciones fiscales con el Ayuntamiento.

GROW UP
DANCE STUDIO

¿Te gusta el Baile?

URBAN DANCE - KPOP - JAZZ FUNK
CONTEMPORARY FUSION - HIP HOP STYLES

Clases de danza para todas las edades y niveles

¡¡Hemos comenzado el año con mas fuerza!!

Contáctanos y te informaremos   

C/ Lisboa, 5, nave 65. Valdemoro. - growupdancestudio@gmail.com - Tel. 688917744

NASSICA SUMMER FEST

DISFRUTA DE UN VERANO LLENO DE
CONCIERTOS, KARAOKE, LOTERÍA
Y MUCHA DIVERSIÓN



Plaza Central

De **JUEVES**
a **SÁBADO**
JULIO y
AGOSTO



Nassica!

Residencial Atlas:

¡Reserva tu vivienda entregando solo el 10% y el resto en 2026!



Este verano tenemos una promoción especial para **Residencial Atlas**. Si haces ya tu reserva, solo tendrás que aportar el **10% del precio** de la vivien-

te superior, cuenta con un magnífico **solárium de más de 30 m2**.

La promoción se encuentra ubicada en la mejor zona de Móstoles, el PAU 4, un enclave único

nitaria y climatización mediante el **suelo radiante y refrescante**, permitiendo así mantener la vivienda a una temperatura constante tanto en los meses de frío



da y el resto en enero de 2026. Las obras de los unifamiliares se encuentran al 50% de su ejecución y la entrega está prevista para primavera de 2026.

Residencial Atlas son unifamiliares de **3 dormitorios con jardines de alrededor de 50 m2** donde podrás disfrutar de los días soleados. Además, en la par-

junto al Parque Nelson Mandela. Residencial Atlas cuenta con el **certificado energético A** que proporcionará a las viviendas un ahorro energético cuantitativo y una sensación de bienestar inmejorable. Esto se consigue gracias a la calidad constructiva y al **sistema de aerotermia** que permite la producción de agua caliente sa-

como de calor.

¡Adquiere tu vivienda sin subidas inesperadas, precio cerrado garantizado!

Actualmente, en una selección de viviendas, tenemos un **descuento** en el precio para aquellas **reservas realizadas antes del 31 de mayo de 2025**. Y además, si tienes que vender tu vivien-



da, contamos con nuestro '**Plan Cambio de Casa**', donde te ayudamos a vender tu vivienda para que puedas reservar una en Residencial Atlas y **flexibilizamos la forma de pago**. Pre-gúntanos sobre ello.

Puedes visitarnos en nuestro **punto de venta** situado en la C/ Géminis junto a la pista de vóley playa en Móstoles.

No pierdas la oportunidad de adquirir una vivienda con inmejorables acabados y en la mejor zona de Móstoles (PAU 4) e infórmate a través de nuestro email atlasmostoles@arcocomercializacion.com, en nuestro

teléfono **638 931 902** o visítanos en nuestro **punto de venta** situado en la C/ Géminis junto a la pista de vóley playa en Móstoles.



Escríbenos a Whatsapp



ALBIÓN MOTOR



Tu concesionario
cercano de confianza

Alcorcón

C/Argentina, 3
912 67 04 67

Leganés

Av. Carlos Sainz, 29
911 09 55 55

Majadahonda

C. Ciruela, 14
912 67 04 70

Móstoles digitaliza el pago de tributos municipales



◆ El Ayuntamiento de Móstoles ha habilitado una nueva Oficina Virtual del Contribuyente que permite a los vecinos pagar tributos, sanciones y otras deudas municipales con tarjeta bancaria, desde cualquier dispositivo y sin necesidad de desplazarse. Esta herramienta, impulsada por las

concejalías de Hacienda y Digitalización, ofrece una pasarela de pago segura, accesible en todo momento y sin comisiones adicionales.

El objetivo es facilitar la gestión tributaria y avanzar hacia una administración más moderna y cercana. "Con esta oficina virtual

facilitamos la vida a los mostoleños, permitiéndoles realizar sus pagos de forma rápida, cómoda y segura", afirmó el alcalde, Manuel Bautista.

La plataforma está disponible en el portal ovc.móstoles.es, y forma parte del proceso de digitalización de los servicios públicos.

Arranca la primera fase de obras para mejorar la accesibilidad urbana

◆ El Consistorio ha comenzado una serie de actuaciones destinadas a mejorar la accesibilidad en pasos de peatones y paradas de autobús del municipio.

En esta primera fase, se están remodelando 17 pasos de peatones y 12 paradas de autobús, con una inversión de 450.000 euros.

Las intervenciones buscan eliminar barreras arquitectónicas, haciendo los espacios más seguros y accesibles para todos los ciudadanos. Las obras

ya han comenzado en puntos como la Avenida de la ONU, 22, y la calle Ciclista David Gea, 6.

También se han completado actuaciones en la Avenida Vía Láctea, la calle Río Bidassoa con Coronel de Palma, y otros cruces estratégicos del municipio.

Estas actuaciones se enmarcan dentro de un plan más amplio para adaptar el entorno urbano a las necesidades de movilidad y accesibilidad de la ciudadanía.



ANÁLISIS

ESTRATEGIA

CREENCIENCIAS

ardillamedia
TU AGENCIA DE MEDIOS

SOPORTES EXTERIORES
MARKETING DIGITAL
PUBLICIDAD EN RADIO

PUBLICIDAD EN PRENSA
EVENTOS CORPORATIVOS
GESTIÓN INTEGRAL

Maximizamos tu visibilidad y resultados con un servicio integral:
análisis previo, planificación de medios, gestión publicitaria, seguimiento y análisis de resultado

www.ardilla.media | info@ardilla.media

El Ayuntamiento construirá un moderno complejo deportivo en el PAU-4

El Ayuntamiento de Móstoles ha anunciado la construcción de un nuevo complejo deportivo en el barrio PAU-4, en la parcela situada entre la Avenida de la Estrella Polar, la Avenida de la Vía Láctea y la Calle Aries.

El proyecto contempla la creación de dos campos de fútbol-7 de césped artificial con certificación FIFA Quality y modernas instalaciones complementarias.

La inversión prevista asciende a 3.800.000 euros y las obras, que se espera comiencen a finales de 2025, tendrán una duración aproximada de un año.

Durante la presentación del proyecto en la Junta de Distrito 6, el alcalde de Móstoles, Manuel Bautista, acompañado del concejal de Urbanismo, Sergio Soler, subrayó que esta infraestructura responde al compromiso con los vecinos de una zona en expansión. El recinto contará con una grada cubierta de 315



m² con capacidad para 500 espectadores, incluyendo un espacio

para personas con movilidad reducida. También se habilitarán

dos vestuarios para equipos, uno para árbitros, una sala de enfer-

mería, almacén, aseos, una cafetería con terraza de 100 m² y un aparcamiento con 95 plazas, además de zonas verdes con 30 nuevos árboles.

Las dimensiones de los campos serán de 53 x 33 metros y 67 x 47,5 metros, respectivamente, y se incorporará una zona de tecnicificación de 350 m².

Entre los equipamientos previstos figuran marcador electrónico, banquillos cubiertos, sistema de megafonía, riego automático y saneamiento lateral.

El acceso al recinto estará organizado en tres entradas diferenciadas para vehículos, público y deportistas, con cerramiento perimetral para reforzar la seguridad.

Esta iniciativa busca fomentar el deporte base y mejorar las dotaciones deportivas en el PAU-4, en el marco de la candidatura de Móstoles como Ciudad Europea del Deporte en 2026.

COLEGIO
Amanecer

QUE UN COLEGIO

Próximo curso:
NUEVA RUTA
Arroyomolinos
Móstoles

www.colegioamanecer.es

Jornadas de puertas abiertas
Inscríbete en nuestra web

+ Atención
+ Motivación
+ Preparación

+ ¡Felices!

Móstoles presenta su candidatura a Ciudad Europea del Deporte con amplio respaldo social y deportivo



◆ Móstoles ha dado un paso firme en su aspiración por convertirse en Ciudad Europea del Deporte 2026, con la presentación oficial de su candidatura ante el Comité Evaluador de ACES Europe. El acto, celebrado en un

Teatro del Bosque lleno, contó con la participación del alcalde Manuel Bautista y el concejal de Deportes y Sanidad, Ángel Álvarez, así como con destacados deportistas españoles que respaldaron la propuesta.

Durante el evento, el alcalde destacó los pilares de la candidatura: la inversión pública sostenida en instalaciones deportivas desde 2023, la alta participación ciudadana en todas las edades, la promoción del

deporte para la salud y la igualdad, el apoyo al deporte base y de élite a través de clubes locales, y la organización de eventos deportivos de alcance regional y nacional. ACES Europe valoró positivamente la propuesta.

Su presidente, Gian Francesco Lupatelli, destacó el impulso de Móstoles al deporte base, afirmando que "se siente el deporte desde el corazón".

El Ayuntamiento invertirá entre 2025 y 2026 más de 19 millones de euros en infraestructuras deportivas.

Entre las actuaciones previstas figuran la construcción de nuevos pabellones y pistas deportivas, la rehabilitación del polideportivo Andrés Torrejón, y mejoras de accesibilidad y mantenimiento.

Actualmente, Móstoles registra una alta participación deportiva: más de 30.000 vecinos en programas municipales, 100.000 personas alquilan instalaciones cada año y 80.000 son titulares activos de la Tarjeta Deporte Municipal.

El tejido asociativo incluye 62 clubes deportivos de 30 disciplinas, con una destacada presencia en competiciones autonómicas y nacionales.

Además, la ciudad ha sido sede de eventos deportivos de proyección internacional, como la Supercopa de España femenina de fútbol sala, el Open A1Padel Villa de Móstoles o el Open de Tenis en Silla, entre otros.

El veredicto de ACES Europe se conocerá en septiembre, tras la evaluación de las instalaciones y del compromiso institucional y ciudadano con el deporte.



CARJO

PUERTAS AUTOMÁTICAS

📍 Trabajamos en la Comunidad de Madrid y alrededores.

📞 665 06 89 56 / 916 90 97 65
✉️ carjopuertasautomaticas@gmail.com
🌐 puertasautomaticascarjo.es

FABRICACIÓN, INSTALACIÓN Y MANTENIMIENTO



EMPRESAS



COMUNIDADES



PARTICULARES



Arrancan las obras de automatización de la L6 de Metro



◆ El pasado viernes 31 de mayo arrancaron las obras de automatización de la Línea 6 de Metro de Madrid, el tramo más utilizado de la red suburbana, con más de 116 millones de viajeros en 2024.

El objetivo de esta actuación es aumentar la capacidad y mejorar la frecuencia del servicio, convirtiéndola en la primera línea con conducción automática en 2027. La intervención se llevará a cabo en dos fases. La primera,

entre Moncloa y Méndez Álvaro, afectará al arco oeste de la línea y se desarrollará hasta el 12 de septiembre.

Posteriormente, del 13 de septiembre al 31 de diciembre, se actuará en el arco este, entre Legazpi y Moncloa. Las estaciones afectadas funcionarán como cabeceras de los tramos en servicio. El consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras, Jorge Rodrigo, visitó la estación de Arganzuela-

Planetario, que servirá como base operativa del proyecto. Allí se gestionarán las tareas logísticas y técnicas, incluyendo la movilización de 18 vehículos especializados y el manejo de 10.000 metros cúbicos de balasto.

Durante los trabajos, Arganzuela-Planetario será la única estación de la línea que permanecerá cerrada en todo momento. El depósito de Laguna también dará soporte a las operaciones.

Para garantizar la movilidad, la Comunidad ha puesto en marcha un servicio gratuito de autobuses de la EMT que cubrirá el recorrido en superficie con frecuencias de entre 3 y 5 minutos.

También se habilitarán lanzaderas entre Batán y Lucero, y entre Legazpi y Plaza Elíptica. Además, se ampliará y prolongará el horario de la Línea 180, entre Legazpi y Arganzuela-Planetario, que también será gratuita mientras duren las obras.

Madrid, pionera en trasplante cardiopulmonar con donante en asistolia controlada

◆ La Comunidad de Madrid ha marcado un nuevo hito en la medicina nacional al convertirse en la primera región en realizar un trasplante simultáneo de corazón y pulmones a partir de un donante en asistolia controlada (parada cardiorrespiratoria).

La intervención se llevó a cabo en el Hospital Universitario Puerta de Hierro de Majadahonda.

El anuncio fue realizado por la consejera de Sanidad, Fátima Matute, en vísperas del Día Nacional del Donante de Órganos. Matute ha destacado la

excelencia de los profesionales implicados y ha subrayado la importancia de la generosidad del donante, que ha permitido salvar una vida.

La paciente es Nieves, una mujer de 54 años que padecía desde su nacimiento una cardiopatía congénita grave conocida como truncus. Este trasplante era su única opción terapéutica y, según fuentes del hospital, evoluciona favorablemente tras la intervención.

Hasta ahora, estos procedimientos se realizaban únicamente con órganos de donantes en muerte encefálica



SMART *goal*

Calle Alcalde Ángel Arroyo, 4
28904 GETAFE
Telf.: 619 96 48 73

- Comunicación integral
- Imagen de marca
- Gestión digital
- Marketing adaptado a la actividad deportiva



La Comunidad reclama medidas más firmes contra la ocupación ilegal de viviendas

◆ La Comunidad de Madrid ha instado al Ejecutivo central a tomar medidas más contundentes frente a la ocupación ilegal de viviendas, una problemática que, según el Gobierno regional, afecta especialmente a familias, jubilados y pequeños propietarios.

La petición se enmarca en una jornada organizada por primera vez por la Consejería de Vivienda, Transportes e Infraestructuras, celebrada el 29 de mayo en su sede de la calle Maides, con la participación de expertos, representantes institucionales y personas afectadas.

El consejero Jorge Rodrigo fue el encargado de inaugurar el acto, en el que reclamó al Gobierno de España que actúe "con decisión" para proteger a las víctimas y acelerar los procedimientos de desalojo.

Asimismo, defendió la necesidad de reformar el Código Penal para endurecer las penas por allanamiento de morada y usurpación de inmuebles.

Durante el encuentro, varios afectados relataron sus experiencias personales, denunciando las trabas legales y administrativas que han enfrentado para recuperar sus viviendas.

Rodrigo insistió en que "la ocupación no afecta solo a bancos o grandes tenedores de viviendas", sino que "detrás hay personas con nombres y apellidos que sufren un verdadero calvario". Como parte de la es-



trategia regional, el consejero destacó la existencia del servicio 112 Ocupación, una herramienta integrada en el Centro de Coordinación Municipal (CECOM) del 112, que ofrece respuesta inmediata ante casos de ocupación y permite la coordinación entre cuerpos policiales, servicios sociales y recursos judiciales. Desde su creación en junio

de 2022, ha gestionado más de 4.100 llamadas y ha evitado 44 intentos de ocupación.

Además, se anunció la creación de un nuevo espacio especializado dentro del 112 Ocupación, que proporcionará asesoramiento jurídico inmediato a través de la colaboración con los colegios de abogados y procuradores. También se

garantizará la representación procesal en los tribunales y se ofrecerá apoyo psicológico mediante la red de Oficinas de Asistencia a Víctimas del Delito (OAVD).

El Ejecutivo madrileño, según Rodrigo, continuará impulsando medidas de apoyo a los propietarios legales, como bonificaciones fiscales al alqui-

ler o el Plan Alquila, con el que la administración actúa como intermediaria para garantizar la seguridad jurídica de arrendadores e inquilinos.

Con esta jornada, la Comunidad de Madrid busca visibilizar una realidad compleja y reforzar su compromiso con quienes se ven afectados por este delito contra la propiedad.



Madrid Sur
92.7FM



La radio que se mueve
ondaceromadridsur.es

92.7FM App Gratuita 

Inaugurado el primer centro público para mujeres que quieren dejar la prostitución



◆ La Comunidad de Madrid ha puesto en marcha en Leganés el primer centro público de atención integral dirigido

a mujeres que desean abandonar la prostitución, un recurso

pionero en España que busca facilitar su recuperación e integración social. El nuevo dispositivo incluye también una unidad móvil que ha asistido ya a 186 mujeres desde su entrada en funcionamiento el pasado marzo.

La consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, Ana Dávila, visitó este lunes las instalaciones y participó en uno de los recorridos realizados por la unidad móvil. Durante su intervención, Dávila destacó que este recurso permitirá a las mujeres "iniciar una vida nueva, digna y segura", con el acompañamiento de un equipo multidisciplinar.

El centro está gestionado por APRAMP, entidad especializada en el apoyo a víctimas de explotación sexual, y cuenta con un equipo de 16 profesionales entre psicólogos, abogados, trabajadores sociales e integradores sociales. Ofrece atención

psicológica, asesoramiento legal y laboral, mediación intercultural y orientación sanitaria, todo ello a través de un plan de intervención individualizado.

Además del centro físico, la unidad móvil ha recorrido once municipios de la región, incluyendo Leganés, Alcorcón, Móstoles o Alcalá de Henares, proporcionando material preventivo, información sobre salud sexual y derechos, y orientación en trámites legales y administrativos.

También se han habilitado canales de atención telefónica y por videollamada para garantizar la continuidad de la intervención.

Este nuevo recurso se suma a la red pública de atención a víctimas de violencia contra la mujer de la Comunidad de Madrid, considerada la más completa del país, con más de 300 plazas residenciales y una variedad de programas especializados.

RESTAURANTE AMARÉ

amaré

EL SABOR DE SIEMPRE, COMO NUNCA ANTES TE LO HAN SERVIDO

Gastrobar y Restaurante
Eventos
Terraza interior y exterior

Av. Juan Carlos I, 2, 28905 Getafe (Madrid) | 624 471 032

La artista Lucía Blesa exhibe su diálogo entre formas y paisaje en Móstoles

♦ La exposición “Geometría y Naturaleza”, una muestra de arte textil firmada por la artista Lucía Blesa García, se presentará en el Centro Cultural Villa de Móstoles entre el 8 de julio y el 21 de agosto.

La propuesta ha sido organizada por el Ayuntamiento de Móstoles, a través de su Concejalía de Cultura, Desarrollo y Promoción Turística.

La muestra podrá visitarse en la Sala del Reloj y ofrece una visión única del universo textil, en el que materiales tradicionales como telas, tijeras y alfileres cobran vida bajo la mirada creativa de Blesa.

En sus obras, la artista combina con destreza dos elementos clave de su inspiración: la geometría y la naturaleza.



Lucía Blesa ha construido una carrera en torno al arte textil, donde la geometría ha jugado un papel central, especialmente en la etapa de diseño pre-

vio. Sus bocetos y esquemas lineales encuentran en el tejido su expresión definitiva. A esta estructura se suma la vitalidad cromática del entorno natural,

otra constante en su obra. Los tapices de Blesa se caracterizan por la intensidad de sus colores y su capacidad para evocar momentos concretos del día. La

naturaleza no es solo un tema visual, sino una interlocutora directa en su proceso creativo. Así, la artista establece un diálogo entre las formas precisas y el fluir orgánico del paisaje, invitando al espectador a sumergirse en una experiencia estética y sensorial.

“Geometría y Naturaleza” no solo destaca por su propuesta técnica y conceptual, sino también por la manera en que refleja la evolución artística de Lucía Blesa, quien ha sabido unir lo racional y lo emocional en un mismo hilo conductor.

La entrada a la exposición será gratuita y está dirigida a todos los públicos interesados en el arte contemporáneo y el trabajo artesanal desde una perspectiva innovadora.

La Coral de Arroyomolinos organiza el VIII Encuentro de Corales



♦ La Coral de Arroyomolinos vuelve a llenar de armonía y emoción el Auditorio de Arroyomolinos con la celebración del VIII Encuentro

de Corales, un evento musical que se ha consolidado como una cita imprescindible en el calendario cultural del municipio. El concierto tendrá

lugar el sábado 28 de junio a las 19:00 horas y contará con la participación especial del Coro de la Escuela de Música de Parla Isaac Albéniz.

José Fernández, director de la Coral, destaca que “este encuentro es una forma de compartir y multiplicar la emoción de la música coral, creando lazos entre agrupaciones y ofreciendo al público una experiencia artística de alto nivel”. Por su parte, Mercedes Román, quien ocupa el cargo de vicepresidenta y es miembro activo de la Coral de Arroyomolinos, subraya que “la colaboración con formaciones de reconocido prestigio, como el Coro Isaac Albéniz de la Es-

cuela de Música de Parla, enriquece enormemente nuestra experiencia, permitiéndonos seguir aprendiendo y creciendo mutuamente. La música coral es un patrimonio vivo, y este tipo de encuentros contribuyen a mantenerlo y celebrarlo junto a la ciudadanía”.

El concierto ofrece un programa amplio y contrastado. La Coral de Arroyomolinos interpretará obras de Karl Jenkins, Fauré, Halffter, Freddie Mercury o Arthur Freed, entre otros. Por su parte, el Coro Isaac Albéniz, bajo la dirección de Beatriz Pastor, traerá un repertorio con arreglos de temas emblemáticos de la música popular como

Yesterday, California Dreamin’ o A quién le importa. Ambas formaciones cerrarán el encuentro con la interpretación conjunta de Vois sur ton chemin de Bruno Coulais.

La mezzosoprano Ángeles Sanz, miembro de la Coral de Arroyomolinos, afirma que “cada encuentro es una celebración de lo que amamos: cantar juntos. Este año es especialmente emotivo por la riqueza y variedad del repertorio, y por la conexión que se crea con el público desde el primer acorde”.

La entrada al concierto es gratuita y se puede recoger en el Auditorio de Arroyomolinos.



RESIDENCIAL
ATLAS
MÓSTOLES

**ENTREGA PREVISTA
PRIMAVERA 2026**



**RESERVA TU VIVIENDA
ENTREGANDO SOLO EL
10% Y EL RESTO EN 2026**

 **ARCO**
COMERCIALIZACIÓN



C/ Géminis, junto al vóley
playa, Móstoles



638 931 902

atlasmostoles@arcocomercializacion.com



intu
Xanadú

¡Este verano
aprende a
esquiar gratis!

Viernes de julio y agosto.
Participa en nuestros sorteos.

⌚ 15:00 h. a 16:00 h.

En colaboración con:

SNOZONE
NIEVE • XANADÚ • MADRID

Descubre más



Mejor vivirlo

intuxanadu.com